
開催日時

開催場所

　代表者　 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 14 人

報告内容

①藤原地区で行われている消毒作業、機械の貸し 　　　済 　　不要 　班対応

　出しは軽トラックを用意しなければならない。運搬

　を行政がやってほしい。

　答　この事業は、合併前に自治会の了解のもと

　　　廃止になった事業。当時の機械は、災害時

　　　のために残しているもので、防災資機材だ。

　　　自治会からの貸し出し要請があれば、対応

　　　している。

②除染後の残土処理を各自保管となっているが、 　　　済 　　不要

　近所から苦情が来る。除染頼む市民はいるのか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（倉沢様）

③デマンド交通の詳細について（倉沢様） 　　　済 　　不要

④ボランティアでごみ拾いをしている。その集まった 　　　済 　　不要

　ごみの処理について困っている（戸田様）

⑤イベントに参加したい。イベント情報がほしい。 　　　済 　　不要

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（鈴木様）

⑥岩風呂運営の活性化に次の点で改善を要望 　　　済 　　　要 　　産　観

　時計の設置、アンケートの実施、案内板の充実

　駐車場の確保、ベビーベッドの設置、割引券更新

　の簡素化（木村様）

⑦庁舎整備等公共施設整備の財源について 　　　済 　　不要

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（中本様）

⑧いろは坂渋滞対策にスーパー林道の構想がある。　　　済 　　不要

　　山王林道、抜けるようにできないか。（中本様）

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

　　　　 平成　２５　年１１　月１３　日

代表者

議会報告会報告書

出席議員

手塚雅己 山越梯一 川村寿利

齋藤文明

　平成　25　年　11　月 8日（金）　　　　　１８　時　３０　分　～　２０　時　２０　分

　別紙のとおり

齋藤文明

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

藤原総合支所　消防庁舎

落合美津子全　員

竹澤英俊


